
3 questions à ....   CLAUDE ASSELIN, président du DFFC 

  

1) - C’est également la rentrée des classes au DFFC, comment se présente cette nouvelle saison 
2009-2010 ? 

  

A chaque rentrée, une mise en route est nécessaire et demande une organisation sans cesse 

renouvelée, dictée par l’évolution des effectifs par catégorie. C’est ce à quoi s’emploie chaque 

dirigeant et chaque éducateur afin que les contraintes soient le moins perceptibles pour nos licenciés 
et que cette rentrée se fasse en douceur. 

  

Nous devons, comme depuis plusieurs années maintenant, faire face à une augmentation constante de 

nos effectifs, cela signifie que le travail de tous est reconnu et je tiens ici à remercier tous ceux et 

celles qui contribuent à cet essor. 

  

Même si nous devons poursuivre nos efforts, vous pouvez constater que le DFFC se porte bien et que 

nous prévoyons une bonne rentrée. 

  

  

2) – Comment peut-on expliquer cette progression des effectifs ? Quels en sont les atouts mais 

aussi les contraintes pour le club ? 

  

            - Comme je viens de le dire, le DFFC possède en son sein de nombreux dirigeants et 

éducateurs bénévoles qui n’ont pour seul objectif que de faire en sorte que chaque licencié 

s’épanouisse au mieux au sein du club, tant au niveau football, c’est quand même notre but premier, 

qu’au niveau convivialité. Ce club appartient à chacun et chacun apporte sa pierre à l’édifice, je crois 
que cela est reconnu par la plupart des licenciés et des parents qui nous confient leur enfant. 

            - Le label FFF de notre école de football est un atout supplémentaire de reconnaissance du 

travail effectué. 

            - De plus chaque catégorie étant représentée au sein du DFFC, nous créons cette année une 

entente supplémentaire avec Bouzy-la-Forêt en féminines, chacun peut-être accepté et jouer dans sa 
catégorie d’âge. 

            - L’augmentation des effectifs doit faire en sorte que nos équipes soient plus compétitives 

encore dans les années à venir. 

            - Le DFFC participe activement, à travers ses nombreuses animations, à la vie associative des 

villages de DONNERY et FAY. 

  

            En ce qui concerne les contraintes, elles sont de deux ordres : 

            La 1
ère

 est de notre ressort car elle concerne l’encadrement. C’est pourquoi nous sommes à la 

recherche d’un nouvel éducateur afin d’assister Benjamin dans sa tâche. Nous sommes ouverts à 

toute proposition qui pourrait émaner d’un jeune de nos villages afin de l’aider à se former aux 
métiers du sport en lui proposant un contrat d’apprentissage par exemple. 

            La 2
ème

 est plus compliquée car nous ne sommes pas seuls détenteurs des décisions. 

Le nombre d’équipes et de licenciés fait que nous avons de très grosses difficultés liées à l’occupation 

des terrains pour les entrainements et même pour les matchs. 

Pour cela nous sommes en négociation, notamment avec la municipalité de DONNERY qui détient 

une grande partie de la solution. La qualité des terrains ne nous permet pas d’exploiter correctement 

les aires de jeu aujourd’hui. Nous savons aussi que les vestiaires de Donnery ne tiendront pas non 

plus très longtemps maintenant. 

  



3) – Quels sont les objectifs du DFFC ? 

  

 Au niveau sportif, une progression globale des résultats. 

             -          Une montée obligatoire pour la réserve seniors. 

             -          Une progression de l’équipe seniors 1. 

-          De bonnes performances attendues de la part des U19 inscrits en 1
ère

 division. Ils sont    

nombreux (21), ils doivent apporter les espoirs portés en eux depuis plusieurs années déjà 
avant d’intégrer les seniors rapidement. 

  

 Nous souhaitons aussi être reconnus pour notre comportement sur et autour des terrains. 

Pour cela, nous allons responsabiliser chacun des licenciés, vous me permettrez de ne pas 

vous en dire plus ici. 

  

 Nous voulons poursuivre l’esprit ‘club de village’ qui de traduit par la solidarité, la 
convivialité, tout en progressant sur le terrain.  

 Une grande opération ‘partenaires’, lancée début 2009, sera poursuivie en 2010. 

  

Vous pouvez en voir les 1
ers 

effets sur le mur à l’entrée du stade. Grâce à ces opérations, nous 

allons pouvoir progressivement équiper tous nos joueurs de nouveaux maillots, coupe-vent, 
survêtements….. 

  

 Enfin, le stade va s’équiper, grâce à la municipalité de Fay, d’abris touches pour les officiels 
et de buts rabattables sur les terrains d’honneur et d’entrainement. 

  

  

  

  

  

  

 


